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6 １　生理用品の設置及び配布

について

（１）生理用品購入予算を伺う。

（２）小中学校及び公共施設への設置状況を伺

う。

（３）生理用品の配布場所及び配布状況を伺う。

町長・

教育長

２　道路整備について （１）老朽化や損傷等による道路整備や計画につ

いて伺う。

（２）令和５年１２月から導入された道路損傷等

通報システムの利用状況について伺う。また、通

報から修繕されるまでの工程と時間、今後の課題

を伺う。

町長

３　保育の環境整備について （１）各認可保育園等への補助金額を伺う。ま

た、保育士の給与の平均額と最高給与額、最低給

与額を伺う。

（２）保育士のライフステージに合わせた働き方

について、環境整備はどのようになっているか伺

う。

町長

４　ＰＦＡＳについて 岡山県吉備中央町では、２０２４年１１月下旬か

ら１２月上旬、２歳以上を対象に血液検査が実施

され、２０２５年１月２８日に７０９人の血液検

査結果を公表し、２月１６日には吉備中央町が結

果分析を依頼する岡山大学教授から、この時点で

得られている情報の住民説明会が行われた。沖縄

県では公費による血液検査はまだ行われていない

が、土壌調査は全県的に行われている。県や市町

村で連携し、現時点での調査報告や情報提供をす

る住民説明会を実施できないか伺う。

町長


